



Honorable Señor
Rubén De León
Secretario General
Partido Revolucionario
En Su Despacho

Honorable Señor **De León**:

En primer lugar, para nosotros es obligante agradecerle por toda la atención que usted como máxima autoridad del Partido Revolucionario Democrático (PRD), le brinda a nuestras inquietudes y preocupaciones desde los inicios del proceso electoral interno, a finales del año 2022.

Ya conocidos los resultados de las elecciones generales del pasado 5 de mayo del 2024, nos ha llamado la sorpresa que, ante el estrepitoso fracaso de la candidatura oficialista encabezada por José Gabriel Carrizo Jaén, algunas voces aisladas de la alta dirigencia del CEN se han hecho eco del asunto, con el propósito de librarse de culpas. Esto responde a la ausencia de la autocrítica dentro de la vida institucional del partido, y por eso durante los últimos años son constantes las denuncias ciudadanas sobre abusos y excesos desde la Asamblea Nacional y el Gobierno Central, sin expresar la mínima capacidad e intención de enmienda.

De buenas a primeras no creo que se acepte que ese silencio a conveniencia que guardó la cúpula, recibió el rechazo de las Bases del Partido en las urnas, fenómeno que carece de importancia como para que le dediquen tiempo en indagar las causas de semejante desastre electoral; y consecuentemente identificar a los responsables para que reciban las merecidas consecuencias estatutarias.

Aun cuando la dirigencia hable de reestructuración, la misma será superficial, y de seguro que los responsables de la hecatombe, permanecerán inamovibles. Esa evidente falta de voluntad para realizar cambios y transformaciones profundas en el interés de las Bases del Partido, tienen a su favor el desinterés de miles y miles de compañeros y compañeras a nivel nacional, a los que les resulta indiferente el destino del partido.

Con base en estas consideraciones, nos permitimos formularle estas preguntas:

1. ¿Ha designado usted alguna comisión para realizar un análisis sobre las causas que provocaron el rotundo fracaso electoral del candidato presidencial del PRD, en las pasadas elecciones de mayo de 2024?
2. ¿Ha presidido usted alguna reunión del CEN en la que se autorizó a la bancada legislativa del PRD a apoyar la candidatura oficialista para presidir la Junta Directiva de la Asamblea Nacional o, por el contrario, fue una decisión en secreto, adoptada únicamente por los integrantes de la bancada PRD?
3. ¿Ha considerado usted la posibilidad de RENUNCIAR al cargo de Secretario General del Partido Revolucionario Democrático, si en la práctica se demostrara que carece del peso para incidir en la conducción política del PRD?

Atentamente,

Los Suscritos

- 1.- Dr. Guillermo Lawson
- 2.- Licda. María Eugenia Goodin
- 3.-Ing. Jorge XI Olivardia
- 4.- Dr. Domingo Chávez.
- 5.-Licdo. Jorge Zúñiga
- 6.- Licda. Hayde Henríquez
- 7.- Dr. Alfredo Moltó
- 8.- Licdo. Gilberto Córdoba
- 9.- Licdo. José Ureña
- 10 - Licdo. Otto Rios

A la fecha de su presentación